

Ximo Puig: "Elda se ha sumado a la propuesta de que dos hijos ya sean familia numerosa"

14/05/2023



Ximo Puig ha visitado Elda esta mañana para participar en un acto electoral del PSOE que se ha celebrado en la plaza Huestes del Cadí. El presidente de la Generalitat Valenciana ha anunciado que "Elda ya ha confirmado que se sumará a la nueva propuesta, que salió esta semana, de que las familias numerosas sean también aquellas que tienen dos hijos, y así optar a reducciones fiscales y ayudas".

El acto ha contado con la presencia del alcalde y candidato a la reelección en Elda, Rubén Alfaro, así como de la consellera de Innovación y Universidades, y número uno por Alicante a las Cortes Valencianas, Josefina

Bueno. También han asistido alcaldables del PSOE de municipios cercanos. Unas 400 personas han acudido de público.



El acto ha tenido lugar en la plaza Huestes del Cadí | J.C.

Alfaro ha detallado que “estamos pidiendo el voto tanto en los municipios como en la Generalitat para seguir avanzando y teniendo una comunidad de progreso para que nunca vuelvan los tiempos oscuros de corrupción y de paro que había en 2015. En ese momento la población valenciana votó cambio y por eso hay que seguir trabajando en ello”.

Así mismo, el primer edil ha destacado que en los últimos ocho años de gobierno de izquierdas "hemos podido generar más empleo que nunca, nuestra ciudad ha contado con cerca de 14 millones de euros para el Plan Edificant, y además se están invirtiendo ocho millones de euros en la residencia El Catí para tener a nuestros mayores como se merecen". Alfaro ha confirmado que "Elda se unirá a la propuesta de que las familias con más de dos hijos se considerarán numerosas, y eso supondrá beneficios como la reducción del IBI, matrícula en la universidad, entre otras".



El candidato a la reelección, Rubén Alfaro, ha iniciado el evento

| J.C.

El presidente de la Generalitat ha explicado que “esta semana ha sido importante para esta comarca porque se ha producido el acuerdo, con el Gobierno de España, del mayor trasvase Júcar-Vinalopó de la historia. Esto va a garantizar en tiempos de sequía, agua para los agricultores del Vinalopó hasta 2030”.

Además, ha recordado la inversión de 21 millones de euros para la ampliación del Hospital General Universitario de Elda para mejorar la asistencia médica de toda la comarca”. Así mismo ha recalcado que “se ha conseguido un hito que es tener más gente trabajando que nunca, y eso es un logro entre los agentes sociales, económicos, trabajadores y empresarios, pero también por un entorno de estabilidad y un ayuntamiento implicado en el empleo”.



Unas 400 personas han acudido al acto | J.C.

La candidata a las Cortes Valencianas del PSPV-PSOE de la provincia de Alicante, Josefina Bueno, ha resaltado que “desde que está Ximo Puig como presidente de la Generalitat Valenciana, la comunidad ha dado un giro de 180 grados porque somos referencia en el resto de España en muchos ámbitos. Hemos pasado de los recortes sanitarios a blindar una sanidad universal en la que los mayores no tienen que pagar un euro por sus medicamentos”.

Añadió que "Ximo Puig es el *president* que más ha apostado por Alicante creando la primera Conselleria, una Conselleria de Innovación que está contribuyendo a transformar la economía de nuestros sectores productivos y aportar innovación a las empresas de Elda y del Vinalopó a través de la AVI y los institutos tecnológicos".